

# Los pensionistas de Elda exigen soluciones a las largas listas de espera y a la falta de personal del Departamento de Salud

15/04/2024



El responsable de la Plataforma por la Defensa del Sistema Público de Pensiones, COESPE Elda, **Juan Vico**, entregó el pasado viernes a la gerente del Departamento de Salud de Elda, **Pilar Lucas**, un escrito para pedirle "soluciones" y proponerle una serie de medidas para poner fin a la complicada situación del Hospital y los centros de salud por la falta de personal y las largas listas de espera que se producen en las especialidades, ecografías u operaciones. También desean que se contrate a más trabajadores para que los actuales no

tengan tanta presión.

Vico asegura que le pidió que "ejerza de gerente, que ponga soluciones y plazos para solucionar una situación que se ha dilatado en el tiempo". Denuncian que la media para ser atendido en los centros de salud oscila entre los 12 y 16 días, "algo que no se entiende porque allí no se va por gusto sino por necesidad", asimismo lamentan que "cuando se deriva a un especialista la espera se puede alargar hasta cuatro meses, mientras

que las ecografías en el hospital se alargan hasta un año". Continúan criticando que "si tras todo ese periodo hay que operar, la espera no es inferior a seis meses si derivan a un hospital privado, porque si es en el de Elda, se alarga a un año". Dicha espera, aseguran desde COESPE "es una odisea y lo único que hace es ir quitando vida".

A través de un escrito, COESPE lamenta "la falta de soluciones concretas" así como la falta de responsabilidades a través de los llamados Consejos de Salud en los que tienen participación alcaldes, sindicatos, consejos de médicos y asociaciones vecinales, entre otros". Aunque la falta de personal viene de largo, lamentan que no propongan soluciones y, por ello, solicitan a Lucas que ponga en marcha los Consejos de Salud para lograr "que el personal se sienta valorado y respetado y conseguir reducir el número de interinos". Vico asegura que Lucas se comprometió a reactivarlos.

Por otro lado, critican que el secretario autonómico de Sanidad de la Comunidad Valenciana, **Paco Ponce**, "dijera en *Valle de Elda* que la fuga de profesionales se da porque [el hospital está cerca de Alicante y Elche y los profesionales prefieren marcharse a dichas ciudades y se quede tan a gusto](#)". Este hecho provocó que el Departamento de Elda haya sido declarado [zona de difícil cobertura](#).

Por todo ello piden "soluciones" así como que los ambulatorios "sirvan para prevenir y se dé cita para ese mismo día o al siguiente", que los especialistas sean más accesibles, que se acorte el tiempo de espera para pruebas diagnósticas, lo que puede suponer la supervivencia de un paciente, que se reduzca el tiempo de espera para operaciones y que se baje la temporalidad del personal y la externalización de los servicios. Desde COESPE Elda agradecen el apoyo de los sindicatos.